



**Antrag der  Fraktion
im Ortsbeirat 12**

Hinweisschilder an der Krutzenkirche jetzt aus dem Etat des Ortsbeirates 12

Mit Schreiben vom 2. September 2020 hat der Vorsitzende des Bürgervereins Kalbach-Riedberg e.V. die Ortsvorsteherin und die Fraktionsvorsitzenden über den schlechten Zustand der Kennzeichnung des historischen Standortes der ehemaligen Krutzenkirche informiert. Da diese Informationen für das geschichtliche Wissen der Bevölkerung wichtig sind, Mittel dem Verein zur Erneuerung nicht zur Verfügung stehen, bat dieser um Unterstützung durch den Ortsbeirat.

Mit Stellungnahme ST 72 vom 15.01.2021 wurde zwar der Vorschlag begrüßt, eine Kostenübernahme erfolgt nicht, obwohl in der ST 72 zugrundeliegenden OM 6597 vom 18.09.2020 ausdrücklich kein Amt genau bezeichnet wurde.

Dies vorausgeschickt möge der Ortsbeirat beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, die auf der Grundlage des Schreibens vom 2.9.2020 mit zwei Kostenvoranschlägen anliegenden Kosten in Höhe von 1.887,20 € für eine neue Ausschilderung der Krutzenkirche aus den Mitteln des Ortsbeiratsetats zu finanzieren.

Begründung:

Die Pflege und der Erhalt von Denkmälern dienen der Allgemeinheit und sind ein unverzichtbarer Teil der Geschichtspflege, Erinnerungskultur und der Allgemeinbildung.

Frankfurt am Main, 4. Februar 2021

Für die SPD-Fraktion

Susanne Kassold